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证券代码：301051                         证券简称：信濠光电 

深圳市信濠光电科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号： 2023-001  

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研          □分析师会议 

□媒体采访              □业绩说明会 

□新闻发布会            □路演活动 

□现场参观  

其他： 现场会议   

参与单位名

称及人员姓

名 

【招商证券】：鄢凡；【招商证券】：程鑫；【华夏基金】：张皓智；【广

发基金】：赵古月；【汇添富】：李灵毓；【博时基金】：符昌铨；【南方

基金】：朱苌扬；【国富基金】：周宗舟；【国泰基金】：于腾达；【兴证

全球】：沈安妮；【交银施罗德】：于畅；【泰康资产】：王嘉艺；【大成

基金】：方向、郭玮羚；【上投摩根】：李昂；【泰达宏利】：崔梦阳；【天

弘基金】：申宗航；【汇丰晋信】：陈平；【新华基金】：陈磊；【光大保

德信】：杨一飞；【长信基金】：孙玥；【淡水泉投资】：董轶；【申九资

产】：谢旭阳；【UG Investment】：Wade Lin；【百年保险资管】：蒋

捷；【太平洋资产】：陈永亮；【信达澳亚】：王宇豪；【易乡达】：陈广

瑞。  

时间 2023 年 2 月 24 日 9:30-11:00 

地点 
深圳市宝安区燕罗街道塘下涌社区松塘路 18 号行政大楼一楼多媒体

会议室 

上市公司接

待人员姓名 
董事长白如敬先生；董事会秘书周旋先生。 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

一、深圳市信濠光电科技股份有限公司（以下简称“公司”）管

理层从公司概况、投资架构、股权结构、组织架构、发展历程、主要

产品、主要客户、主要原材料供应商、技术规划等层面，对公司状况

进行了简要介绍。 

 

二、董事长白如敬先生针对公司目前经营管理状况和整体规划思
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路进行说明。 

1、公司将进一步优化公司系统及相关流程。 

2、公司将不断提升自动化及智能化水平。 

3、公司将从“人机料法环”各个方面进行优化，提升产品良率。 

4、公司将整合供应链，提升成本控制，降低成本。 

 

三、公司管理层与投资者互动交流 

1、公司未来客户拓展有什么进展，尤其是一些目标大客户？具

体项目落地时间怎样？ 

答：您好！公司未来客户情况请以公司披露公告为准。首先实现

公司内部 NPI，才能取得未来客户的认证。 

 

2、公司接订单的模式，是和合作伙伴立铠精密科技（盐城）有

限公司（以下简称“盐城立铠”）一起取得订单，还是独立取得？ 

答：您好！盐城立铠虽然是立濠光电科技（南通）有限公司（以

下简称“南通立濠”）的股东，但是对于客户来说是两家独立法人，

所以项目是各自去争取。公司将严格遵守信息披露相关规定的要求履

行信息披露义务，请后续关注公司披露的定期报告和临时公告。 

 

3、南通立濠是公司子公司，该子公司所处行业是重资产行业，

想问一下公司的投资情况。 

答：您好！南通立濠目前还处于内部 NPI 阶段，离量产时间还不

确定，如有进一步推进结果，将会产生较大的资产投入。盐城立铠作

为持有南通立濠 49%股份的股东，在投资方面可以给该项目一定的资

金支持。 

 

4、公司如何提升良率？良率提升的影响如何？ 

答：您好！公司现在正在导入优秀的管理团队和新的自动化技术，

去提升良率。如果公司良率提升，最后利润空间也会相应提升。 
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5、南通立濠团队由谁管理？ 

答：您好！南通立濠是独立法人且独立的管理团队，并设有董事

会及总经理，重大事项由其董事会、股东会决定。 

 

6、今年公司预计产能如何？涉及到哪些产品？ 

答：您好！公司今年的产能希望在 2022 年度产能基础上有所增长。

涉及到手机、可穿戴设备等产品，预计配套手机的产品占产能的大部

分。 

 

7、目前产能以玻璃为主，后面定位是否会考虑消费电子、汽车

等其他领域的结构件和外观件？ 

答：您好！公司现在着眼于把主业做好。 

 

8、公司的成长点在哪里，是从既有客户中扩展，还是其他？ 

答：您好！如果公司良率提升，公司将具备更多竞争优势。同时，

公司上下游不乏龙头企业，未来公司不排除和这类行业龙头在某些领

域进行合作。 

 

9、公司在汽车板块布局情况如何？未来打算布局在哪里？ 

答：您好！目前公司在该领域没有相关布局。 

 

10、去年财务报表呈现亏损，今年预计如何？ 

答：您好！公司将继续做好生产经营管理和投资发展工作，积极

拓展市场份额，努力以良好的业绩回报广大投资者。谢谢。 

 

11、合作伙伴跟汽车企业有长期合作，其中的一些协议对于公司

来说也适用吗？ 

答：您好！只有当公司精进自身能力，降低成本，提升效益，才

能争取和其他客户有合作机会。 
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12、请介绍达濠科技（东莞）有限公司（以下简称“达濠科技”）

厂房、产品情况？ 

答：您好！达濠科技有车间厂房 6 层，每层 1.5 万平米，共计 9

万多平米的产能空间（不含配套）。公司在该厂区已经布局手机、平

板、穿戴产品。 

 

 13、关于新项目，南通立濠在终端客户的份额预计多少？ 

 答：您好！目前南通立濠尚在投入过程中，未来份额情况请关注

公司后续披露的定期报告和临时公告。 

 

四、公司管理层针对本次交流会的总结 

感谢投资者的提问！希望未来在公司发展的道路上，能够得到资

本市场的大力支持。公司团队也将协同奋进，开拓进取，争取更好的

发展结果，谢谢大家。 

日期 2023 年 2 月 27 日 

  

 

 


